



## Demandan aclaración a Google sobre cotización del dólar en Brasil

### Description

La Abogacía General de la Unión (AGU) de Brasil entregó una demanda de consulta al Banco Central que hoy aclararía sobre la posible información incorrecta del precio del dólar exhibida en Google.

La página del buscador mostraba el importe de cotización a 6,38 reales por un dólar, aunque el mercado en el gigante sudamericano no operó el martes y miércoles por el receso de Navidad.

Sin embargo, tal valoración de la moneda estadounidense había cerrado en 6,185 reales el lunes.

Dirigida por Jorge Messias, la AGU quiere entender cómo, en un día de mercado cerrado, la valía de la divisa norteamericana quedó por encima del valor registrado en el cierre, el 23 de diciembre.

En respuesta al portal UOL, la compañía estadounidense que también se centra en inteligencia artificial, publicidad en línea, software, computación cuántica, comercio electrónico y electrónica de consumo, detalló que las cotizaciones mostradas en la búsqueda provienen de proveedores globales de datos financieros.

Comunicó que colabora con sus socios para investigar y resolver cualquier preocupación relacionada con la presentación de información financiera.

Indicó, además, que los usuarios pueden consultar más detalles sobre las fuentes de datos utilizadas a través de enlaces proporcionados por la plataforma.

Google informó que sus fuentes de datos están disponibles en Morningstar. La empresa, reconocida como líder en el suministro de investigación independiente de inversiones, detalla en su sitio web que su misión es ofrecer los mejores productos para ayudar a los inversores a alcanzar sus objetivos financieros.

Trascendió que el Banco Central entregaría los datos solicitados por la AGU.

Gabriel Galipolo, presidente interino de la financiera, puso a todo el equipo en alerta, incluyendo al personal de guardia en Navidad, para asegurar la entrega de la información.

Anteriormente, Google mostró cotización equivocada del dólar a principios de noviembre. En la ocasión, la plataforma exhibió valores divergentes y señaló que tomaría medidas para corregirlo.

Mostró el dólar a 6,18 reales cuando la cotización real en el momento era de 5,7405 reales, inferior al cierre anterior,

que fue de 5,7484 reales. Bajo este nuevo escenario, el diputado federal Eduardo Bolsonaro, hijo del exmandatario ultraderechista Jair Bolsonaro, se burló del presidente Luiz Inácio Lula da Silva y compartió noticias falsas publicadas por Google sobre la cotización del dólar.

«Regalo de Navidad de Lula. Pero 2025 va a mejorar, es todo mera especulación de los villanos del mercado. Confía», ironizó el parlamentario en la red social X.

El Maipo/PL

**Date Created**

Diciembre 2024